

Octubre 18 de 2015

La academia, las artes y la ciencia estarán presentes en la 4ª. Feria Internacional del Libro Chiapas – Centroamérica UNACH 2015

- **Reúne la UNACH a más de 90 personalidades del ámbito literario**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Del 26 al 31 de octubre, la Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, se vestirá de letras, colores e imaginación, durante la realización de la 4ª. Feria Internacional del Libro Chiapas – Centroamérica UNACH 2015.

Contando con la presencia de 50 casas editoriales de Latinoamérica, Centroamérica y México, más de 90 personalidades del ámbito literario y con el apoyo del Consejo Estatal para las Culturas y las Artes de Chiapas (CONECULTA), este encuentro estará abierto a toda la sociedad chiapaneca.

El propósito de esta cuarta edición, que tendrá como invitada de honor a la Universidad de San Carlos de Guatemala, consiste en difundir las ideas, el conocimiento, el pensamiento y la cultura a través de la letra impresa; así como ofrecer un espacio para el diálogo entre intelectuales, autores, académicos, estudiantes y el público.

A la par de las actividades como presentaciones de libros, conferencias, presentaciones culturales y del Programa Alas y Raíces del CONECULTA en las instalaciones del Pabellón Infantil, durante estos seis días de actividades se desarrollarán otras que forman parte de esta Feria.

Entre estos eventos destacan el Coloquio de Filosofía, que contará con la participación del reconocido filósofo mexicano, Mauricio Hardie Beuchot Puente, quien es autor de más de 40 libros que van de la mano con temas como la filosofía medieval y novohispana, pasando por la filosofía del lenguaje, filosofía analítica, estructuralismo y ante todo la Hermenéutica.

El pensador originario de Coahuila es fundador de la propuesta llamada Hermenéutica Analógica, reconocida hoy en día como una propuesta original y novedosa en el campo de la hermenéutica filosófica.

Desde 1985 es investigador titular "C" de tiempo completo del Instituto de Investigaciones Filológicas (IIFL) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y a partir de 1990 es miembro de la Academia Mexicana de la Historia,

además de ser integrante de número en la Academia Mexicana de la Lengua y de la Academia Pontificia de Santo Tomás de Aquino.

En el marco de la FILCH se realizará también el Encuentro de Escritores de México y Centroamérica, que se realiza con el apoyo del CONECULTA, así como el espacio denominado Creadores con Trayectoria que es auspiciado por el Fondo Nacional de Creadores del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (CONACULTA).

De igual forma, con el apoyo de académicos y directivos de las Facultades de Contaduría y Administración, Lenguas Tuxtla y Humanidades, así como la Coordinación General de Investigación y Posgrado de la UNACH se desarrollará el III Congreso Internacional de Investigación, “Perspectivas en la Sociedad del Conocimiento” que contendrá temas como realidad aumentada y sus aplicaciones, Web semántica, Gestión de recursos abiertos y Animación por computadora, además de contar con distintas mesas de trabajo.

Se suma a estos eventos el Foro Internacional de Estudios del Lenguaje, Humanísticos y Sociales, además del Congreso Mesoamericano de Investigación que reunirá en sus ponencias y mesas redondas a investigadores de esta institución.

Todas estas actividades que se desarrollarán en las instalaciones del Campus I de Tuxtla Gutiérrez, como son la Biblioteca Central Universitaria y el Centro de Convenciones “Dr. Manuel Velasco Suarez”, responden a lo contemplado en el Proyecto Académico 2014-2018, donde se estipula el compromiso con la difusión de las distintas expresiones de la cultura, el arte y las ciencias.

El programa de actividades de la 4º. Feria Internacional del Libro Chiapas Centroamérica está disponible en www.libro.unach.mx.